



Zeitungsgesellschaften für die Kaiserliche Postämter... Preis 10 Pfennig.

Verlagspreis für Halle und Giebichenstein 2.50 Mark... Druckerei: G. G. G. G.

Sachsen-Zeitung

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Nr. 421. - Jahrg. 192. Halle a. S., Freitag 8. September 1899. Redaktion u. Expedition: Halle a. S., Leipzigerstr. 57.

Deutsches Reich.

Der Kaiser wird, wie nunmehr bestimmt ist, von der Reise nach Schweden am 25. oder 26. d. Mts. auf der 'Hohenoller' in Neu-Fahrwasser ankommen... Die Reichsversammlung wird am 5. Oktober abgebrochen.

den Bund der Landwirthe einzutreten beabsichtigt; die einleitenden Schritte sind in unserer Provinz bereits geschehen... Der Kaiser wird am 1. Januar 1900 in den Reichstag treten.

unterhalten habe, so weiß man schlechterdings nicht, was dann deutsche Beamte und Offiziere noch weiter erklären sollen... Die Kaiserreise in Stuttgart.

Die Kaiserreise in Stuttgart.

Bei prachtvollem Wetter fand gestern auf dem Geyerplatz die feierliche Unterzeichnung und Annahme der Parade des 13. Bataillons der kaiserlichen Armee statt... Die Kaiserreise in Stuttgart.

Gegenüber der Berliner Meldung, daß der Oberpräsident der Provinz Hannover, Staatsminister v. Puttkamer, infolge seiner Erkrankung demnächst seinen V. B. nach Erlangen zu beurlauben, stellt die 'S. Z.' nach Erkundigung an zuständiger Stelle fest, daß hier von einer solchen Abfertigung nichts bekannt ist.

Die landesrechtliche Einsetzung der Wahl des Regens von B. in Münster zum Bischof von Osnabrück ist eingetroffen... Die Wahl des Reichstages, Geheimere Negierungsrath, demnach ist in den nächsten Tagen zu erwarten.

Am Sonntag 4. Uhr fand im Stuttgarter Hoftheater ein Festmahl statt, an welchem alle amwesenden Persönlichkeiten theilnahmen... Die Kaiserreise in Stuttgart.

Die gestern mitgetheilte Meldung der 'A. N.-W. Z.', wonach Herr v. Stinnes ergo als Minister des Innern ins Amt gelangt sei, ist nicht zutreffend... Die Kaiserreise in Stuttgart.

Die italienische Zeitung 'Secolo' läßt sich aus Rio de Janeiro melden, daß deutsche Auswärtige Amt habe den deutschen Gesandten in Sidonien inhaft zu beabsichtigen... Die Kaiserreise in Stuttgart.

Die Kaiserreise in Stuttgart. Der Kaiser und Königin erwiderte unmittelbar darauf das Folgende: 'Es ist mir ein große Freude, daß Euer Majestät in meinem Lande wieder Einkehr gehalten haben... Die Kaiserreise in Stuttgart.'

Das demokratische Düsseldorf Blatt träumt höchst hoffentlich nur. Eine minderwertige Empfehlung, als ein Lob aus heiligen Munde, kann einem preussischen Minister überhaupt nicht zu Theil werden... Die Kaiserreise in Stuttgart.

Die Kaiserreise in Stuttgart. Aus der geliebten Gerichtsbarkeit in Rennes wird ein Vorgang gemeldet, der nach der Auffassung bedarf. Nach der Eröffnung der Verhandlung verlangte Labori das Wort, um eine dringende Mittheilung zu machen... Die Kaiserreise in Stuttgart.'

Universitäts- und Landesbibliothek Sachsen-Anhalt







